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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 音瀬晴夫 
「Ｃ Ｓ Ｒ」 

 今回は少し固い話に戻るが、企業の

「ＣＳＲ」について述べてみたい。 
Ｃ Ｓ Ｒ (corporate social 
responsibility)とは「企業の社会的責

任」と一般的に言われている。ＣＳＲ

という言葉自体は新しく海外から来

たものだが、日本企業はこれまでにも

社会に対して、製品やサービスの提供、

雇用の創出、メセナ活動等さまざまな

貢献を通して社会的責任を果たして

きた。ところが、昨今の企業の不祥事

や環境問題の高まりによって、改めて

企業の社会的責任が問われている。そ

のため、従来の経済的あるいは法的な

責任を大きく超え、企業と何らかの関

係をもつ顧客、株主、従業員のほか、

取引先、地域住民、投資家、金融機関

（これらをステークホルダーと言う）

などまで大きく広がっている。企業は

このステークホルダーとの関係をこ

れまで以上に大切にし、具体的かつ実

効性のある行動が求められてきてい

る。お客様のニーズだけに留まらず、

クレームに対しても前向きな姿勢で

応対して、今後の商品開発やお客様の

対応に活かしたり、清掃作業などを積

極的に行って地域社会へ溶け込んで

いくことなどが考えられる。 
とりわけ金融機関の場合は、この社

会的責任が強く求められ、コンサルテ

ィング機能の強化や産官学等との連

携によって「事業再生・中小企業金融

の円滑化」や、「地域の利用者の利便

性向上」などに取り組んでいる。 
新 人 会 員 挨 拶 

溝口孝司会員 

北方町で、建設業を営んでおります。

今回加納様のご紹介をいただきまし

て、岐阜中ロータリークラブに、お世

話になることになりました。一日も早

く皆様の仲間に入れていただきます

よう、がんばりますので、今後ともよ

ろしくお願い致します。 

委 員 会 報 告 
15 周年記念事業委員会 

来る12月10日(土)開催されます岐

阜中Ｒ.Ｃ創立 15 周年記念式典・祝宴

について、まだ出欠のご返事をいただ

いてない方がおみえですので早めに

お願いします。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
大橋哲也 君 宇野先生本日は忙し

い中、講演ありがとうございます。又

ファイザー製薬の伊藤さんお手伝い

ありがとうございます。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
大橋哲也 君 
誕生日、結婚Ｗです。45 才になり

ます。ありがとうございます。 
野々村雅章 君 
今年で 40 周年になりました。次は

金婚式です。頑張ります。 
加納永一朗 君 
お陰様で結婚 20 周年を迎えました。

こんな私に長年寄りそっていただい

た妻に感謝感謝です。 
高橋慶太郎 君 これからも宜しく。 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年１１月１日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代 

       奉仕の理想 

[ゲスト] 

平野病院 宇野裕巳先生  

米山奨学生 欧陽観峰君 

[ビジター]所洋士君(岐阜RC) 

 

[ 出席率]会員総数43名

（出席免除0名、猶予0名） 

本日出席 30名69.76％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

[卓話]『健康診断について』

平野病院 宇野裕巳先生 

担当 出席委員会

本 日 の 予 定 

第７１４回 
平成１７年１１月８日(火) 

[集合] １０時５０分 

[行事] 岐阜中ロータリーク

ラブ創立１５周年記念植樹 

植林例会 

於 寺尾千本桜公園 

担当 職業奉仕委員会 

 

次 回 予 定 

第７１５回 
平成１７年１１月１５日(火)

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 職場例会 

担当 職業奉仕委員会
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